

POURSUITE DE LA CONCERTATION SUR LE PROJET DE CONTOURNEMENT EST DE ROUEN – LIAISON A28-A13

La concertation sur le projet de Contournement Est de Rouen - Liaison A28-A13 a débuté par les réunions d'ouverture des 2 et 3 juin dernier à Rouen et à Evreux.

Elle s'est poursuivie par la réunion territoriale de Saint-Jacques-sur-Darnétal le 10 juin et la table-ronde de Oissel le 12 juin.

La semaine prochaine se tiendra une nouvelle réunion territoriale de concertation à Pîtres, lundi 16 juin à 20h00 (Salle des Fêtes – 30, rue de l'Eglise).

Pilotée par l'Etat, la concertation sur le projet de Contournement Est de Rouen – Liaison A28-A13 est rythmée de plusieurs temps forts où riverains, élus, entreprises, associations peuvent s'informer et s'exprimer sur le projet et ses caractéristiques.

Elle est menée sous l'égide d'un garant, **Michel GAILLARD**, nommé par la Commission nationale du débat public le 4 décembre 2013.

Différents documents (dossier de concertation, dépliant d'information,...) ainsi que le site internet www.liaisonA28A13.com permettent à tous les publics de participer en s'informant et en apportant leurs contributions à ce projet.

Contact presse : Gaëlle Reverdy - 06.86.59.40.49
Gaëlle.reverdy@seine-maritime.gouv.fr

www.liaisona28a13.com

